



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



10/06/2022

LEGISLATIVO

Militantes del PRI piden remoción de Alejandro Moreno de la dirigencia del partido

Militantes del Partido Revolucionario Institucional, constituidos en el Frente Nacional Democracia y Justicia Social, pidieron la remoción de Alejandro Moreno Cárdenas de la dirigencia del PRI, pues aseguraron que su partido se encuentra en una profunda crisis, porque la derrota ha sido apabullante. Margarita Sánchez Gavito, integrante de Frente, afirmó que es evidente que la dirigencia nacional no ha podido cumplir con su responsabilidad de ganar elecciones y en cambio ha asumido una visión patrimonialista con una actitud autoritaria, centrada solo en interés personales y escándalos que afectan la imagen del partido.

<https://drive.google.com/file/d/1HjJ2K4jLKWpWdad4cHnVLkXJsC1d4irL/view>